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新华社广州
!"

月
!#

日奥运专电 !记者
郑道锦 贾文军"中国女足

!#

日在与新西兰队
的第二场对抗赛中以

$!%

击败对手# 而对方
的明星后卫犯下了一个大错也十分幽默$

新西兰队王牌后卫%曾入选过世界明星联
队的杰克曼在第

&%

分钟时表演了一记超级乌
龙球# 当时她在中国队前锋的压迫下

&'

米外
大力回传门将#却发现这记精彩的&吊射'越过
了位置靠前的门将头顶直飞网底$

韩端在下半场接郭月的中路直传#成功摆
脱对方后卫后得手$ 之后替补张琤在禁区内的
吊射再次破门#而毕妍则用一脚禁区线上的精
彩射门为中国队锁定胜局$

伊丽莎白在本场排出
$$"

的首发阵容#前
锋线上由马晓旭和郭月搭档(中场双后腰组合
是周高萍和张娜#左%右前卫分别由宋晓丽和
高颖担任( 后卫线从左至右分别是刘亚莉%王

坤%李洁和袁帆(门将是翁晓洁$

上半场中国队取得了控球上的优势#但在
短传配合上失误频频#在阵地进攻上很难制造
真正的威胁$ 整个上半场只有高颖和右后卫袁
帆在右边路的两次突破制造出很好的传中机
会#可惜一次被对方后卫破坏#一次被郭月打
偏$ 马晓旭在半场结束前的一次进攻中被对方
后卫踢伤了膝部#只能被韩端替下$

下半场中国队换上毕妍和刘华娜等队员#

将刘亚莉提到了左前卫#中国队的进攻组织有
所改观#配合也逐渐流畅起来#新西兰队最终
在巨大防守压力下犯下几次错误$

在对新西兰队的比赛后中国女足将迎来
一段假期#然后于明年

!

月再次集中#准备在
佛山进行每年一度的四国赛$ 今年四国赛的对
手分别是美国%加拿大和芬兰队$

右图!韩端庆祝进球" 新华社发

马晓旭意外受伤
恐将影响奥运会

新华社广州
!"

月
!#

日奥运专电 !记者
贾文军 郑道锦" 虽然

!#

日以
$!%

大胜新西
兰队# 但中国女足锋线大将马晓旭意外受伤#

使这场比赛的胜利打了折扣$

中新之战进行到第
$$

分钟时# 马晓旭带
球从中路突破(在无对手身体接触的情况下马
晓旭突然摔倒在地#随后她被担架抬下了场$

马晓旭在担架上显得极为痛苦#以手掩面
失声痛哭#队医用冰块敷在她膝盖上都不足以
缓解疼痛$ 她告诉队医#&在场上感觉)掰*了一

下'$

此后#马晓旭被送往此间黄埔区中心医院
接受了检查$ 据医院的初步诊断结果#马晓旭
韧带部分损伤#但损伤的具体程度还要接受进
一步的检查$

据了解#马晓旭的伤势有可能是右膝十字
韧带和外韧带撕裂$ 如果伤情严重的话#有可
能要休养半年时间$

据介绍#马晓旭将于
"%

日飞往北京#接受
进一步的检查和治疗$

河南射击盼!双赢"

+++访省射击运动管理中心主任李民
&今年#我中心在冲击

%(

奥运和备战
%#

全运两个战场上同时
展开决战#在两条战线上齐头并进$虽然我中心在两条战线上取得
了一定的成绩# 但要在北京奥运会和全国十一运会的两个战场上
获得)双赢*#我们还有很长的路要走$ '这是省射击运动管理中心
主任李民在日前的新闻通气会上说的一段话$ 他的这番话正说出
了我省射击中心冲击明年奥运会和备战

"%%#

年全国十一运会的
希望与难度$

贾占波%王楠%张冰和马会珂是我省射击中心入选北京奥运会
初步参赛阵容的四名选手$他们肩负着代表我省参加北京奥运会#

并争金夺银的任务$由于老贾在刚刚结束的第
!!

届射击亚锦赛上
独揽&四金'#为了保持状态#他受到了国家射击队总教练王义夫的
&特殊照顾'+++回国后直接到清远参加国家队的集训$

尽管我省这
$

位选手目前都处在国家射击队奥运会初步组队
阵容当中#但他们能否参加北京奥运会现在还不好确定$ &老贾目
前在男子步枪

&)$%

和卧射两个项目上积分均领先于国家队的其
他选手#但领先的优势并不明显$ 因此#老贾想要参加明年的奥运
会还必须在明年

&

月份的国家射击队选拔赛中稳定发挥# 才能确
保参加明年的奥运会#而排在男子飞碟双多向积分第二名的王楠#

男子飞碟多向积分排名第三的张冰和女子飞碟多向积分排名第五
的马会珂也同样面临着与老贾一样的问题$ '李民介绍说$

老贾虽然是这
$

名选手中状态最好的# 可以说参加明年奥运
会的希望最大$但其他三位选手也并非没有参赛的希望#他们在昨
天也表达了冲击北京奥运会的决心$&国家飞碟队的主教练孙盛伟
总教练经常给我开小灶加练# 我相信通过自己的努力一定会得到
一个满意的结果$'王楠说$老将张冰则表示#他没有放弃最后的希
望#明年的队内选拔赛他将全力以赴$由于错失很多获取积分比赛
的参赛机会#马会珂基本上无缘明年的奥运会#但她仍然很乐观地
说,&我会利用在国家队继续训练的机会#不断完善自身的技术#力
争参加

"%!"

年的伦敦奥运会$ '

"%%*

年省射击中心拿到了
!'

个全国十一运会参赛席位#这
使得该中心的全国十一运会参赛席位达到了

!#

个$ 李民告诉记
者#省射击中心的目标是拿到

"'

个全国十一运会参赛席位$ 省射
击中心在

"%%*

年取得的一系列成绩以及一些年轻小将的涌现#正
是该中心的希望所在$ &我们虽然在今年取得了一些成绩#但想要
在明年拿到更多的十一运会席位也是很有难度的$ '李民说$ 尖子
运动员少#尖子不尖(重点运动员在大赛中发挥不稳定(决赛能力
不强等是省射击中心存在的问题$ 正是因为这些问题的存在也使
得我省入选国家射击队奥运会初步组队阵容的

$

位选手# 没有绝
对参加北京奥运会的实力$针对这些问题#李民表示,&由于要为北
京奥运会让路#明年大半年没有正式比赛$省射击中心明年将不安
排外出冬训#利用这段时间夯实基本功#全面提高自身实力$ 运动
员突出)补身*,强化体能和基本技术(教练员主要)补脑*,专家授
课#互相研讨$ 我们将通过这些手段解决自身存在的问题$ '

本报记者 刘超峰 陈凯

!小球拍"影响!大奥运"

新华社记者 丁秀玲 朱峰

&胶水门'%&海绵门'#在两场&好运北京'乒乓球测试赛上#一
个小小的球拍暴露出诸多问题# 均可能对中国队备战北京奥运会
产生不利影响$

&球拍检查不合格#只好临时换掉$以前一直在用的#我也不知
道这次是怎么回事$ ' 在&好运北京'

"%%*

国际乒联职业巡回赛总
决赛中#李晓霞多少显得有些无奈$

不仅是她#男队也普遍&中招'$ 男子单打半决赛中#马琳也被
指球拍&不合格'#只得临时拿王皓的备用球拍匆忙上阵$

据了解#到最后的决赛之前#中国队先后有
+

次被抽查出球拍
存在问题#主要是海绵厚度超标$ 包括郭跃%李晓霞%马琳%王励勤
等在内的众多球员不得不临时换拍参赛#否则就只能退赛$

临场换拍#是运动员的大忌$ 虽然用王皓的球拍战胜了马龙#

但马琳说#这是&一次严峻的考验'#因为&球板之于乒乓球选手#好
比钢枪之于战士# 换了别人的球拍# 自己也不是很顺手# 压力很
大'$

国际乒联规定#运动员所持球拍#海绵加胶皮的厚度不得超过
$

毫米$ 据北京奥组委体育部乒乓球项目竞赛主任姚振绪介绍#海
绵越厚#球拍的弹性就越强#击出球的速度也就越快#所以在粘拍
时# 一些中国队员会连刷十几层胶水以增加海绵弹性$ 由于长期
刷#胶水层比较厚#两者相加厚度就会超标$

中国队教练李隼则解释说# 测量标准的不统一也是国手频频
&中招'的原因之一$ 以前球拍检测的老方法是用尺子和放大镜来
看#这次忽然采用了新的测量仪器#用卡尺来量#就出现了很多问
题$

其实早在今年的欧洲邀请赛上#王楠就被指球拍超厚$为备战
奥运会#王楠放弃常用的

","

毫米厚的海绵#改用
",!'

毫米的#在
此次比赛中却被师妹郭焱以

$!%

横扫$ &短时间内从力量和速度
上都不是很适应!新球拍"$ '王楠说$

张怡宁则遭遇了&胶水门'$根据规定#为保证运动员的身体健
康#北京奥运会后#环保无毒的&无机'胶水将取代有毒的&有机'胶
水粘拍$女子单打比赛中#&一姐'张怡宁被中国香港队选手帖雅娜
险些首轮淘汰#赛后张怡宁将原因归结为对方提前用了&无机'胶
水#球&比想像的转一些'#而自己恰好刚换了碳纤维球拍#使她&不
太适应'$

工欲善其事#必先利其器$ 高手之间较量#相差就那么一星半
点$ 在硝烟弥漫的奥运赛场#一个小小的球拍#很可能决定选手整
场比赛状态的好坏$

国家体育总局乒羽管理中心主任刘凤岩在接受记者采访时曾
说,&检测出问题是件好事#可以使我们避免在

%(

奥运上犯错$ '

李隼透露#中国队已向国际乒联提出#希望尽早确定奥运球拍
测量标准#我们好据此制定对策#总结教训#确保

%(

备战万无一
失$

细节决定成败#好在现在还来得及$

新华社北京
!"

月
!#

日奥运专电

&!

月
&'

日#中国男排运动员汤淼抵达北京$入住中国康复研究中心北京博爱医院$接受康复

治疗% 汤淼今年
(

月在俄罗斯的一次训练中意外受伤" 新华社发

该确定阵容了
新华社记者 郑道锦 贾文军

与美国国奥队和科特布斯队的三场平

局为中国国奥队的
"%%*

年画上了句号!经

过长期的"海选#!主帅杜伊科维奇的心中

应该对主力阵容有了大致框架!而他的"精

简$计划也即将开始%

从去年多哈亚运会前上任一年多以

来!杜伊在不断地挑选新人!在各种热身赛

中杜伊频频使用大面积换人! 因此球队也

没有一个固定的主力阵容% 但现在距北京

奥运会还有
(

个月! 已经到了该确定一个

相对稳定的主力阵容的时候了%

记者在此且根据队员在比赛中的表

现&自身的技战术能力&杜伊的喜好以及战

术需要等因素!对国奥队的
%(

主力阵容进

行分析%

前锋线上最为理想的是"一高一快$的

搭配! 在杜伊的调教下国奥队边路形成突

破和传中的次数不少! 但中路缺乏一个头

球和抢点能力好的高中锋! 清一色速度型

前锋的搭配让对手防起来很容易适应!在

这种情况下一个高中锋能极大地丰富攻击

手段!增强杀伤力%

韩鹏和郜林是高中锋的不错人选 !

如果韩鹏做主力 !郜林和于大宝可以择

一做其替补 '郜林有身体优势和勤奋的

跑动 ! 于大宝虽然没有中路站桩的作

用 !却有很好的控球和改变进攻节奏的

能力 %

姜宁&朱挺等则是速度型前锋的人选%

曼联的董方卓也在此列! 当然这得看他在

明年的表现能否打动杜伊%

前卫线上!如果没有伤病因素的影响!

郑智和周海滨毫无疑问将占据主力前腰和

后腰的位置!左前卫由卢琳或于海担任!而

右前卫则由沈龙元或闫相闯担任%

国奥队中场最要命的一环无疑是后

腰!由于杜伊偏好使用
$$"

菱形中场!也就

意味着单后腰将承担攻防枢纽的重大责

任% 目前国奥阵中也只有周海滨在这个位

置上表现突出!不但是很好的防守屏障!在

进攻中他视野开阔的纵深传递和转移也是

撕开对手防线的利器%如果周海滨有伤病!

那国奥队的中场将大受影响! 不论是赵旭

日还是崔鹏都无法取代其作用! 尤其是在

进攻上%

中场其他几个位置上则基本保证有

两名以上的合适人选 ! 前腰位置上还有

邵佳一和陈涛 ! 左前卫位置上还有突破

能力很强的杜震宇和王晓龙 ! 右前卫还

有蒿俊闵%

由于球队只能有三名超龄球员! 而郑

智和李玮锋几乎是铁定入选! 韩鹏伤愈后

入选希望也很大!因此杜震宇&邵佳一能否

入选得看杜伊的战术需要以及届时伤病情

况%

在后卫线上国奥队则相对薄弱!中后

卫位置上李玮锋肯定占据一席 ! 而正在

养伤的冯潇霆和赵铭其一将和 "大头 $搭

档% 左后卫位置上!如果超龄的孙祥不能

入选!则只能由苑维玮或郑涛担任 (右后

卫则由谭望嵩&万厚良或吕建军担任% 这

样的防线不是很让人放心 !尤其在边路 %

本来就偏重进攻的杜伊将面对如何稳固

防线的难题%

守门员位置也是国奥队的一大缺陷!

王大雷已经淡出! 曾诚虽然在以往表现出

色! 但却还在受伤后的恢复中% 在与美国

队&科特布斯队的热身赛中!刘震理&邱盛

炯&张鹭和张思鹏也都没有太理想的表现!

守门员出身的杜伊将在这一位置上继续考

察%如果曾诚及时恢复状态!那将很有可能

成为主力门将%

!"#!强龙偏压地头蛇
新华社华盛顿

!"

月
!(

日奥运专电
-./

赛场
!(

日的三场比赛中#客队湖人队%猛龙队和国王队全
部获胜$

湖人队在芝加哥客场
!%&!#!

击败公牛队#迎来
二连胜$ 科比当家的湖人队#一改由科比单兵作战的
陈旧套路#表现出一支强队的风范,全队

+

人得分达
到两位数$

板凳球员萨-武贾西奇拿下全队最高的
!#

分#科
比

!#

投
*

中#拿下
!(

分和
+

个篮板#奥多姆再添
!*

分和
!+

个篮板# 拜纳姆贡献了
!"

分%

!%

个篮板和
$

次封盖#沃顿和费舍尔也各自贡献了
!"

分和
!%

分$

湖人主帅菲尔-杰克逊觉得球队赢得很侥幸,&今
天我们的命中率很低#所以#赢得有些侥幸#对手失误
太多#给了我们不少机会$ '

赛后公牛队主帅斯科特-斯格尔斯说,&他们每个
球员都发挥得很好#科比虽然不俗#但就是因为其他
球员都打得不错#他们才能有

!'

胜
#

负的成绩$ '

公牛队的罗尔-邓拿下全场最高的
"+

分# 科克-
辛里奇得到

!*

分$

猛龙队在洛杉矶客场以
(%!**

击败快船队$ 当
家球星波什拿下

"$

分和
#

个篮板#而且#他在这场比
赛创造了一项猛龙队的队史纪录+++篮板总数达到
"($*

个$ 穆恩和卡尔德隆各自贡献了
!+

分和
!"

分$

此役之后#快船以
#

胜
!'

负的成绩#已经沉到太
平洋赛区底部$

国王队客场
!%+!!%!

击败网队$ 这是&客场虫'

国王队本赛季赢下的第二个客场胜利$ 这场胜利完全
得益于四名球员的出色发挥# 他们得分都上了

"%

,约
翰-萨尔门斯拿下

&!

分和
*

次助攻# 加西亚贡献
"$

分#布拉德-米勒再添
"&

分和
!%

个篮板#罗恩-阿泰
斯特也得到

"%

分$

网队球星杰弗森拿到全场最高的
&+

分# 却也无
力扭转局面$ 卡特贡献

!'

分#基德差点打出&三双'#

拿出
!!

分%

!%

个篮板和
#

次助攻的漂亮数据$

象甲联赛收兵 河南队不幸降级
本报讯 !记者 刘超峰 通讯员 小

葛"昨天下午#

"%%*

年&七斗星杯'全国
象棋甲级联赛在上海上演了第

""

轮的
最后决战#最终上海金外滩%厦门港务
控股和大连益春堂抢得象甲联赛的前
三名$ 而刚刚冲上象甲的河南队#由于
种种原因的制约不幸和移动通信队携
手降级#刚刚有了起色的河南象棋再次
跌入了低谷#重整旗鼓只有等到来年实
现$

比赛进入到收官阶段#河南降级已

经基本上没有任何悬念#最后几轮比赛
只不过是为荣誉而战$今年联赛中只有
河南队一家&裸奔'#能够打到如此的水
平#实际上也算是正常发挥了$ 最后一
轮比赛中#我省年轻的国家大师曹岩磊
虽然很快就先手擒下广东的&超级大软
手'%整个赛季最低迷棋手陈富杰#其他
三将却无奈广东强大的整体实力#李少
庚%姚宏新%颜成龙在黄海林%吕钦及许
银川的面前毫无还手之力#最终以悬殊
比分负于对手而无奈降级$

本轮战罢之后#水平最高的全国象
棋甲级联赛画上了圆满的句号$上海队
积

&'

分傲视群雄# 其他各支队伍的排
名如下 ,厦门

&!

分 #大连
"+

分 #广东
"'

分 #黑龙江
"&

分 #北京
""

分 #江苏
"!

分#浙江
"!

分#河北
""

分#开滦
!'

分#河南
!"

分#通信
#

分$ 而在个人胜
率榜上#广东许银川%上海孙勇征%厦门
汪洋分别在众多强手中稳稳占据前三
的位置$

$!

月
$'

日$阿森纳队球员特拉奥雷&右'与布莱克本队球员拼抢% 当日$在

英格兰联赛杯
$ ) *

决赛中$阿森纳队客场以
+!!

战胜布莱克本队% 新华社发


